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La seduta inizia alle ore 20,30 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Segretario Comunale, Dott. Sandro Ricci, a procedere 

all’appello nominale, che dà il seguente risultato: 

 

 

Curti Corrado – Sindaco      presente 

Alessandri Rosina      presente  

Tagliabracci Aroldo      presente 

Annibalini Vittorio      presente  

Arduini Adriano       presente 

Lisotti Cristian        presente  

Caico Carmelo       presente 

Cucchiarini Giuseppe       presente  

Druda Agnese       presente 

Gaudenzi Mara       presente 

Pascuzzi Domenico – Presidente del Consiglio  presente 

Paolini Roberto       assente 

Scola Milena       assente giustificato 

Muccini Massimo       presente  

Reggiani Roberto       assente giustificato  

Pratelli Maura       assente giustificato  

 

 

 

 

E’  presente l’Assessore esterno Pierleoni. 

 

 

Considerato che sono presenti n. 14 componenti il Consiglio Comunale, il 

Presidente dichiara valida la seduta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

SEDUTA PRECEDENTE: N.7 DI MARTEDI’ 29 NOVEMBRE 2011
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Comunicazioni del Presidente 

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

L’ordine del giorno reca, al punto 1: 

Comunicazioni del Presidente. 
Abbiamo messo, il Segretario vi ha 

lasciato una comunicazione della Corte dei 
Conti, la trovate in copia. Ciascuno di voi ha 
la comunicazione della Corte dei Conti. 

 

 

Comunicazioni del Sindaco. 

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

L’ordine del giorno reca, al punto 2: 

Comunicazioni del Sindaco. 

C’è qualche comunicazione? Prego. 

 

CORRADO CURTI, Sindaco. Sarò 

velocissimo ma è una cosa estremamente 

importante. Ricorderete tutta la vicenda 

legata allo svincolo dalla strada statale 16 per 

immettersi nel contesto del territorio di 

Gabicce all’altezza della strada provinciale 

per Gradara.  

I lavori sono ancora in corso. Sapete 

che questa Amministrazione ha lavorato fin 

dal lontano 2006 per modificare quella che è 

la previsione progettuale approvata, e cioè 

quella di un secondo ponte che scavalca la 

strada statale, per consentire appunto l’uscita 

e l'entrata sulla strada statale 16.  

Noi abbiamo fin dall’inizio proposto in 

alternativa una rotatoria; dopo questo lungo 

lavoro che ci ha portato a varie iniziative con 

l’assistenza devo dire sempre molto 

importante della Provincia, anche della 

Regione, e in collaborazione con il Comune 

di Gradara, abbiamo avuto un esito 

straordinariamente favorevole proprio pochi 

giorni fa: è pervenuta al nostro protocollo il 

16 dicembre una comunicazione di ANAS, 

compartimento della viabilità per le Marche, 

indirizzata alla Provincia di Pesaro-Urbino, al 

Comune di Gabicce, al Comune di Gradara, 

ad ANAS S.p.A. Ispettorato vigilanza 

concessione autostradale di Roma, alla 

Società Autostrade per l'Italia S.p.A. Roma. 

Dice che in riferimento alle ultime note 

che avevamo inviato, relative alla richiesta di 

realizzazione di un’intersezione rotatoria in 

prossimità dell’innesto per la strada 

provinciale 47 per Gradara, “questo 

compartimento non ha nulla in contrario alla 

sua realizzazione e resta in attesa di ricevere 

gli elaborati di progetto per le valutazioni 

tecniche del caso”.  

Quindi siccome l'Ente che aveva 

sempre posto opposizione a questa soluzione 

era proprio l’ANAS, adesso l’ANAS ha 

rivisto la valutazione e quindi questo lascia 

intendere che, in un tempo che dovrebbe 

essere estremamente breve, visto che i lavori 

procedono alacremente, non a caso sono stati 

sospesi per quanto riguarda quello specifico 

attraversamento con un secondo ponte, avete 

visto che da alcuni mesi è sospeso perché 

ancora erano aperti i tentativi di recuperare 

questa situazione; con questa comunicazione 

noi crediamo che sia molto vicina la 

soluzione che auspicavamo.  

Questo nella logica di tutela del 

territorio, di risparmio del territorio, di 

immagine e di impatto sul territorio 

estremamente limitato, perché ovviamente è 

un luogo comunque delicato a cavallo fra il 

castello di Gradara e il borgo di Gabicce 

Monte, e oltre tutto dovrebbe anche essere un 

aiuto al rallentamento del traffico perché lo 

vediamo anche nella situazione molto simile 

che è avvenuta all’altezza della strada statale 

all’altezza del cimitero di Cattolica, dove 

vediamo benissimo che con la nuova rotatoria 

il traffico è estremamente rallentato e quindi 

si crea anche una situazione di maggior 

sicurezza sulla strada statale; tutto ciò 

ovviamente va da sé che, pur adesso avendo 

predisposto alcune cose per questa soluzione 

che adesso dovrebbe essere abbandonata, 

comunque in linea generale con una riduzione 

dei costi.  

Credo che, se finirà tutto come questa 

lettera lascia presagire, sia davvero una di 

quelle belle soddisfazioni, di quelle cose 

conquistate con i denti, dicevo con l’aiuto 

della Provincia, in collaborazione con il 

Comune di Gradara e anche con la 
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collaborazione veramente dell’Onorevole 

Massimo Vannucci, che è arrivato fino a 

presentare due interrogazioni parlamentari, 

che comunque hanno creato sempre e da 

sempre un punto di riferimento per tutte le 

iniziative e ci hanno dato anche la forza per 

proseguire in questa azione di convincimento.  

Io spero che appunto si completi il 

tutto al più presto nella forma che riteniamo 

noi più idonea e, se fosse così, sarebbe 

davvero un bel regalo di Natale per Gabicce 

Mare. Grazie.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 
Grazie Sindaco. Io passerei al punto 4, 

poi lasciamo le interrogazioni, poi una 
comunicazione circa l’incontro che avevamo 
fissato per discutere di Via XXV Aprile, ma 
ne parliamo dopo, e quindi passiamo al punto 
4.  

 

 

Surroga del Consigliere dimissionario 

Marila Girolomoni. 

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

L’ordine del giorno reca, al punto 4:  Surroga 

del Consigliere dimissionario Marila 

Girolomoni. 

Relatore il Sindaco. 

 

CORRADO CURTI, Sindaco. La 

relazione è molto semplice. Siamo di fronte a 

uno degli atti più naturali dell’attività del 

Consiglio Comunale, quella di una surroga, di 

una sostituzione, per scelta della Consigliera 

Girolomoni Marila: di fronte alle dimissioni 

con le motivazioni che abbiamo sentito in 

quest’aula nell’ultima seduta, oggi siamo a 

verificare la disponibilità, che mi sembra sia 

già stata manifestata, e anche la correttezza, 

la linearità con le modalità e le prescrizioni 

che contengono le norme vigenti, riguardo a 

chi la deve sostituire e che è stata individuata, 

vista la rinuncia di Vanzolini Catia, nella 

persona di Patruno Riccarda.  

Quindi io credo che sia una nostra 

presa d’atto nel momento in cui, accertato 

come credo che sia, che non esistano cause di 

ineleggibilità o di incompatibilità; ci aiuterà il 

Segretario per le modalità burocratico 

amministrative.  

Per quanto mi riguarda, ovviamente 

appena sarà formalizzata la cosa, penso fra 

pochi attimi, non mi resta che dare il 

benvenuto a Riccarda Patruno, che per altro 

conosce bene questi banchi, è un’esperta, 

quindi porterà sicuramente un contributo 

costruttivo perché la conosciamo per essere 

combattiva, schietta, e comunque la sua 

esperienza nell’attività amministrativa sarà 

sicuramente un supporto perché credo che sia 

animata, come tutti noi, dalla volontà di voler 

costruire delle cose positive, costruire dei 

progetti importante per questa città.  

Quindi io credo che possa essere da 

parte nostra dato il più ampio benvenuto e 

sicuramente la fiducia in un lavoro di 

coordinamento e di collaborazione . Io le do 

il benvenuto a tutti gli effetti.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

Grazie. 

 

SEGRETARIO GENERALE. Dicevo 

solo per le modalità: noi abbiamo acquisito 

un’autodichiarazione sull’inesistenza di 

condizioni di ineleggibilità e incompatibilità 

e quindi, se non ci sono rilievi, si può per 

quanto riguarda la procedura direttamente 

votare.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

Passiamo alla votazione . Voti favorevoli? 

Tutti favorevoli. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 

Voti favorevoli? All’unanimità.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

Naturalmente diamo il benvenuto tra i banchi 

alla Consigliera Riccarda Patruno, e lascio 

poi la parola al Consigliere Lisotti per un 
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saluto e naturalmente faccio i mie saluti 

anche al consigliere. Grazie e tanti auguri.  

 

CRISTIAN LISOTTI. Io faccio i miei 

saluti a Riccarda. Anche noi abbiamo avuto 

modo di confrontarci in Consiglio. Un 

benvenuto da parte di tutta la maggioranza. 

Non aggiungo altro a quello che hanno 

detto, con l’auspicio di una collaborazione 

costruttiva, come siamo sicuri che tu puoi 

dare a questo Consiglio, quindi speriamo di 

un lavoro costruttivo reciprocamente per 

lavorare bene in questo Consiglio Comunale. 

Benvenuta Riccarda, di nuovo.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. La 

parola alla Consigliera Patruno. 

 

RICCARDA PATRUNO. Facciamo una 

cosa abbastanza celere, niente di ché, niente 

formalismi. Ringrazio tutti, in primis chi mi 

ha dato la possibilità di ritornare su questi 

banchi e quindi chi ci ha votato, chi ha votato 

la lista Stragabicce e alla nostra capolista, la 

Bruna Tacchi, che comunque anche lei ha 

dato le dimissioni a favore di questo discorso 

di turnazione, in quanto noi abbiamo sempre 

detto dall’inizio che comunque avremmo dato 

la possibilità di fare questa esperienza a 

turno, visto che non abbiamo avuto per una 

manciata di voti due rappresentanti in 

Consiglio Comunale. 

Farò un’opposizione costruttiva, questi 

luoghi comuni, questi discorsi populistici che 

si fanno in queste occasioni. Sì, 

un’opposizione. 

Non sono chiaramente novizia in 

questo contesto, questa è la mia terza o quarta 

legislatura, non mi ricordo più sinceramente, 

sicuramente combattiva, questo forse Corrado 

lo sa bene, abbiamo avuto diversi dialoghi e 

scontri. Comunque sicuramente 

un’opposizione che seguirà quello che è il 

nostro programma elettorale, il programma 

elettorale della nostra lista che lo seguiremo 

fino alla fine, cercando di portare il nostro 

contributo.  

Ringrazio tutti a e non perdo altro 

tempo, perché poi per altro non è il caso 

stasera di fare tanti convenevoli. Grazie a 

tutti e Buon Natale a tutti. Arrivederci.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

Grazie.  

 

 

Presentazione di interrogazioni, 

interpellanze, mozioni e risposte alle 

interrogazioni, interpellanze e mozioni 

presentate. 

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

L’ordine del giorno reca, al punto 5:  

Presentazione di interrogazioni, interpellanze, 

mozioni e risposte alle interrogazioni, 

interpellanze e mozioni presentate. 
Prima di passare alle interrogazioni, se 

ci sono nuove interrogazioni, come dicevo 
prima - adesso chiederemo al Segretario - 
c'era un’interrogazione della Consigliera 
Scola che questa sera non c’è circa la 
situazione del cantiere di Via XXV Aprile.  

Avevamo già individuato una data nel 
mese di dicembre per fare un incontro 
insieme alla minoranza relativamente al 
cantiere, e al responsabile Ingegner 
Ubalducci; poi viste le dimissioni della 
Marila, quindi per permettere al Consigliere 
Patruno di partecipare a questo incontro, 
abbiamo dovuto rinviare l’incontro 
medesimo.  

Però oggi penso - il Segretario poi 
potrà confermarlo - siamo in grado di fissare 
già oggi una data per il mese di gennaio. Noi 
avremmo individuato il 17gennaio, quindi 
chiedo al Consigliere Patruno, alla 
Consigliera Gaudenzi, la Consigliera Scola è 
assente ma verrà comunicato alla Consigliera 
Scola se può andare bene questa data e 
fisseremo anche l’orario se possibile. 
Facciamo alle 17: a voi potrebbe andare bene 
alle 17? Prego.  

 

.................... Sì, per me può essere 

confermata questa data e quell’orario . 

Grazie.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. 

Quindi martedì 17 gennaio alle ore 17. Ci 



 

 

Atti Consiliari                                                          - 6 -                        Comune di Gabicce Mare  
 

SEDUTA N.  8  DEL 2 2  DIC EMB RE 2 0 1 1  

 

 

 

sono interrogazioni? C’è un’interrogazione. 

Lascio la parola al Segretario.  

 

SEGRETARIO GENERALE. Diciamo 

che tecnicamente viene presentata domani 

mattina, il Consigliere Muccini è andato, ha 

lasciato questo foglio. Adesso ne do lettura 

ma verrà presentato domani mattina al 

protocollo. Appunto solo presentarlo in 

seduta, come è possibile, solo perché è 

dovuto andare via.  

“Con la presente si chiede quanto 

segue: 1) quanti mutui in totale sono ad oggi 

aperti per le opere pubbliche; 2) quanti mutui 

sono stati aperti e per cosa dalla presente e 

precedente Amministrazione; 3) l’importo 

totale degli interessi e rate che il Comune 

paga annualmente per i punti 1 e 2; 4) quanti 

incarichi professionali esterni e quale importo 

è stato pagato e si paga da questa e dalla 

precedente Amministrazione., Consigliere 

Muccini”.  

 

PRESIDENTE, Domenico Pascuzzi. Se 

non ci sono altre interrogazioni, vi rinnovo gli 

auguri di Natale. Ci fermiamo un secondo, 

così abbiamo l'occasione per fare un brindisi 

di un Buon Natale e un Felice Anno 2012.  

Grazie a tutti e buona serata.  

 

 

La seduta termina alle 19,40 

 

 


